

第14回環境ウォーク in ときがね湖 2018

平成30年10月8日（月・祝）に東金ダム（ときがね湖）において、「第14回環境ウォーク in ときがね湖」が開催されました。

この催しは、小学生を主な対象として、各団体が出展するブースで環境に関するクイズに答えながら、ときがね湖を周回し、環境等について学んでいくものであり、本年も「青い地球のために今できること！」をテーマに12の団体が参加しました。

房総導水路事業所では取水塔前とソーラーパネル前の2箇所にブースを出展し、房総導水路や水機構における環境への取り組みについて学んでいただきました。

また、普段は一般の方が入れない取水塔を開放し、施設や事業概要ビデオを見て頂くことで房総導水路や東金ダムの役割について理解を深めて頂きました。

「環境ウォーク in ときがね湖」は来年も開催が予定されておりますので、興味を持たれた方は是非ご参加ください。



開会式における房総導水路事業所長(左)と東金市長(右)



スタート前の記念撮影



取水塔前ブース



取水塔一般開放の様子



ソーラーパネル前ブースの様子

主催：環境ウォーク in ときがね湖実行委員会（参加団体で構成）